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 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES

Que seja respondida pela Presidente do Legislativo a seguinte questão:

1- Como será utilizada a sobra do valor orçado para a Câmara de Vereadores no ano
de 2013?

Justifica-se  com a necessidade  de fiscalização e  de  esclarecimentos  aos
munícipes, tendo em vista  que em anos anteriores os Presidentes destinaram os valores
das sobras como segue: Quando era Presidente a Sra. Adriana Schossler utilizou a sobra
da Câmara para reformar a Praça Dona Laura, o Presidente Valdori Batista da Silva
construiu a cancha de areia no Bairro Loteamento Popular na Vila Rosa e a reforma na
Praça de Esporte do Passo de Estrela, o Presidente Ubirajara da Silva Marques realizou
a reforma na Sala da Câmara e adquiriu equipamentos de informática e móveis para a
Câmara de Veradores.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

         UBIRAJARA DA SILVA MARQUES
                                                                    VEREADOR


